
A10

中国·郑州 2015年12月14日~2015年12月15日
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昨日，来自6个国家的88名外国记者，和中方记者一起走进郑州国际会展中心5层新
闻中心，共同聚焦此次盛会。那么国内外媒体眼中的郑州是什么样子？他们又关注哪
些话题呢？郑州报业集团全媒体记者 孙娟 石闯/文 张翼飞 马健/图印象郑州

中外记者眼中的郑州什么样？他们关注哪些话题？

哈萨克斯坦记者：我祝愿郑
州这座美好的城市能够闻名世
界，也期待世界人民能够感受到
中国悠久的历史和灿烂的未来。

吉尔吉斯斯坦记者：上合
组织有利于促进各民族文化间
的发展和交流，希望在此框架下
各民族实现文化发展繁荣。

巴基斯坦记者：这次经历
很难忘，我将把在郑州的所见
所闻告诉我们的读者朋友。同
时衷心祝愿郑州报业集团转型
成功，越来越出彩！

印度记者阿那加：郑州是
古代丝绸之路上一座历史悠久
的城市，希望郑州未来更美好。

哈萨克斯坦记者萨德克：
我认为，这次会议将会扩大郑州
的影响力，促进河南省“一带一
路”的建设。祝愿郑州人民、河
南人民和全国人民幸福安康。

俄罗斯记者：愿你们美丽
的城市繁荣发展！

唐锐 外交部新闻司参赞

郑州将迎来更多盛会
“20 天之内，河南省筹办了

这次会议，各项设置符合国际惯
例和标准，新闻中心的设置也完
全国际化。”唐锐说。

对于这次会议由郑州承办，
他认为，这次河南是代表中国，而
不是单个中部地区，也向国内外展
现了河南整体经济社会发展水平，

“未来郑州将会迎来更多的盛会”。

萨德克说，郑州的现代化水
平及基础设施“超乎想象”。他
说，自己是从北京搭乘高铁来到
郑州的，“速度非常快！”

“我是驻华记者，之前多次
来过郑州，印象很好。”爱丽丝·
罗说，对郑州来承办这次国际
性会议，她表示能理解中方的
深刻用意，“郑州完全能驾驭这

样的盛会承办，这里是客流量、
货运量超级大的物流城市和重
要交通枢纽，目前中方大力推
行‘一带一路’战略，郑州的地
位不言而喻。”

“你知道吗，河南的农业企
业在我们国家有投资，我还去采
访过，河南是中国的农业大省，
人口众多。”苏比坦说。塔吉克
斯坦也是一个农业国家，期待能
和河南有进一步的合作，希望河
南能将更好的农业技术带到塔
吉克斯坦。

他先用拗口的中文说了一
句：“中国和哈萨克斯坦友好，我
们是朋友。”努百克说，发现郑州
是一座很漂亮的大都市，让人很
惊喜。

他表示，作为一个记录者、见
证者，非常期待能够追踪中哈友
谊再一次递进，让中哈在基础设
施建设、能源、农业等多个方面有
机会共同发展。

马立克说，中国和巴基斯坦
在基础设施、农业等方面有着很
多合作的空间，这次到河南郑州

采访，更加深刻地感知大国风
范，会议举办地河南的发展确实
令人瞩目。

外国记者
为郑州送祝福

萨德克 哈萨克斯坦国际通讯社
北京分社社长

从北京坐高铁来郑州，
“速度非常快”

爱丽丝·罗 俄罗斯全国广播电视台驻华分社

郑州完全能驾驭这样的盛会

苏比坦（音）
塔吉克斯坦随团记者

我在我们国家采访过
河南的农业企业

会议新闻中心，外媒记者在紧张地工作着。
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